

Avellaneda

“ETERNOS LAURELES”: LA COPA DEL MUNDO LLEGA AL NORTE

Está mañana, la Diputada “Charo” Mancini participó del lanzamiento oficial de la muestra “Eternos Laureles” en la municipalidad de Avellaneda. La muestra expondrá la Copa del Mundo obtenida por la Selección Argentina, la Copa América ganada a Brasil en el Maracanã de Río de Janeiro y el trofeo de la final intercontinental ‘*Finalíssima*’ conseguido ante Italia.

La presentación contó con la participación del Intendente de Avellaneda, Gonzalo Braidot, el presidente de la Liga Reconquistense de Fútbol, Ives Saucedo y el director de “SF Producciones”, Carlos Fertoni. El Intendente dio mayores detalles al respecto: “El evento tendrá lugar el próximo **domingo 9 de junio**, será una jornada histórica donde la comunidad podrá acompañarnos, con entrada libre y gratuita”. Además, Braidot agregó: “Habrá posibilidades para tomarse una foto desde las **9 a las 19 hs.** en la Plaza Central de Avellaneda”.

Por su parte, Mancini expresó: “Este evento tiene un gran significado para nosotros, los norteños, porque vamos a poder ver y sacarnos fotos con trofeos históricos para los argentinos, como ser las emblemáticas Copas del Mundo, Copa América y *Finalissima*, que fueron obtenidas por la Selección Argentina”.

La iniciativa surge a partir de los esfuerzos en conjunto de la Municipalidad de Avellaneda, la Liga Reconquistense de Fútbol y el Gobierno Provincial. “Esta iniciativa del Gobernador Maximiliano Pullaro es también una posibilidad para achicar distancias, para acercar la Copa del Mundo al Norte”, continuó Mancini. “Es una gran oportunidad para disfrutar de la pasión por el fútbol que nos caracteriza”, concluyó.